



## El peso se devalúa ante anuncio de posibles reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El peso se depreció un 2% ante el dólar, después de que **Ignacio Mier** anunció que Morena buscará aprobar las reformas del Plan C, sin discutirse en septiembre. El dólar actualmente está en 18 pesos, por lo que Claudia Sheinbaum tuvo que salir a calmar los ánimos de los mercados financieros, pronunciándose a favor de un diálogo abierto y plural.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qG-7ufTU7wNOaZFN?e=Valilw>